



NAO 2026

INACCEPTABLE ! LES SALARIÉS MÉRITENT UNE VRAIE RECONNAISSANCE !

Toutes les organisations syndicales d'AG2R et de La Mondiale sont unies pour condamner l'actuelle proposition salariale de la Direction.

Cette proposition indécente au regard de l'engagement de chacun, ne valorise en rien le travail accompli, et ne crée pas les conditions nécessaires à l'implication des salariés pour les années à venir.

Alors que l'année 2026 marquera le lancement d'un plan stratégique ambitieux, les transformations majeures et les exigences déjà élevées ne feront que s'intensifier.

Les salariés seront au cœur de cette réussite. Il est donc impératif que leur engagement soit reconnu par des actes concrets et immédiats.

C'est pourquoi nous exigeons une enveloppe globale d'augmentations significativement réévaluée, qui permettra à chaque salarié de constater concrètement cette reconnaissance.

Face à l'irresponsabilité de la Direction, l'unité syndicale AG2R et La Mondiale restera solide et déterminée !

Nous le disons clairement : notre mobilisation est totale et sans relâche. Nous nous autoriserons toutes actions nécessaires afin de garantir aux salariés la reconnaissance qu'ils sont en droit d'attendre.

Toutes les organisations syndicales vous invitent à une Assemblée Générale par TEAMS le :

LUNDI 9 FEVRIER

de 10H00 à 11H30



de 14H00 à 15H30



Inscrivez-vous à l'une des deux réunions en scannant l'un des deux QR codes ou retrouvez les liens sur nos différents sites syndicaux.

Pour rappel, chaque salarié dispose d'un crédit de 4 heures par an et par organisation syndicale pour assister à ces réunions.